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CONFIRA NESTA EDIÇÃO A POSSE DE PREFEITOS E VEREADORES QUE
MARCA UM NOVO CAPÍTULO PARA CURITIBA E REGIÃO METROPOLITANA
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Em 2025, ensino estadual
terá mais cursos técnicos,

novos professores e kits escolares

Com meia tarifa, domingo teve
aumento de 33% no número de

passageiros do transporte coletivo
LUCAS FERMIN/SEED-PR JOSÉ FERNANDO OGURA/SMCS

Entre os principais objetivos do Governo do Estado, neste ano, estão: fortalecer
o aprendizado, apoiar as famílias e preparar os jovens para um futuro de oportunidades

A assinatura do decreto 35/2025, que estabeleceu o "Domingão paga meia", foi o primeiro ato do
prefeito depois de tomar posse e um dos seus compromissos assumidos na campanha eleitoral
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Tico Kuzma promete Câmara de
Curitiba com diálogo e transparência

Eduardo Pimentel e Paulo Martins
tomam posse como prefeito de Curitiba

e vice para a gestão 2025-2028RODRIGO FONSECA/CMC

DIVULGAÇÃO

Eleito por unanimidade para conduzir a Câmara de Curitiba
pela segunda vez, Tico Kuzma está no sexto mandato

Na imagem, o prefeito eleito Eduardo Pimentel
com a nova Mesa Diretora da Câmara Municipal de Curitiba
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Bastidores

Expediente

Empossado prefeito de Curitiba,
Pimentel anuncia domingueira dos ônibus

RODRIGO FONSECA/CMC

"Meu primeiro ato como prefeito é assinar um decreto, redu-
zindo em 50% a tarifa de ônibus domingueira", anunciou Eduardo
Pimentel, nesta quarta-feira (1º), ao ser empossado prefeito de Cu-
ritiba, com Paulo Martins na vice. "Reduzir pela metade a tarifa de
ônibus aos domingos e feriados é um estímulo para que as pessoas
aumentem a convivência na cidade", completou, da tribuna da Câ-
mara Municipal de Curitiba. Ele também anunciou expansão da
Educação Infantil, de Unidades de Saúde e de políticas de moradia,
como o aluguel social, e do atendimento a dependentes químicos.
Presidida pelo vereador mais votado em 2024, o jornalista Jasson
Goulart (Republicanos), e secretariada por Indiara Barbosa (Novo),
a sessão de posse do Executivo foi realizada logo após a de instala-
ção da 19ª legislatura, realizada horas antes, no Palácio Rio Branco.
Nas duas, a mesa foi composta também pelo vice-presidente do
Tribunal Regional Eleitoral do Paraná (TRE-PR), Luiz Osório Mora-
es Panza, pelo deputado federal Matheus Laiola (União), pelo depu-
tado estadual Tito Barrichello (União) e pelo arcebispo metropoli-
tano de Curitiba, Dom José Antonio Peruzzo.

É oficial! Curitiba é reconhecida por lei a
Cidade mais Rock and Roll do Brasil
Aprovados em dezembro de 2024, dois projetos de lei de auto-

ria da Câmara de Vereadores que visam celebrar a cultura rock
and roll foram sancionados pelo ex-prefeito Rafael Greca e já estão
em vigor. Trata-se da norma que reconhece oficialmente Curitiba
como a "Cidade mais Rock and Roll do Brasil" e da lei que inclui o
Dia do Rock no calendário oficial de eventos do município. As
iniciativas foram acatadas pelo plenário do Legislativo curitibano
nos dias 9 e 10 de dezembro, respectivamente. "Rock é economia,
rock é ciência, rock é tecnologia, [...] nós temos, na cidade de Cu-
ritiba, cerca de 80 bares destinados ao rock", citou Pessuti, durante
a votação do projeto de lei, em primeiro turno. Na ocasião, o ex-
vereador ainda pontuou que Curitiba possui uma média de 200
estabelecimentos temáticos, como lojas de carros, barraquinhas de
comidas e estúdios de gravação para músicos. "É importante a
gente falar em todo o universo rock and roll para complementar a
criação do Dia do Rock, [vem] a confirmação, então, de que Curi-
tiba é a cidade mais rock and roll do Brasil", enfatizou.

Posto da Defensoria na Assembleia completa
três anos com quase 20 mil atendimentos
Canal ágil e acessível à população paranaense na resolução de

conflitos e demandas extrajudiciais, o Posto da Defensoria Pública
do Paraná (DPE-PR) na Assembleia Legislativa do Paraná comemo-
rou um salto expressivo em 2024, alcançando um total de 9.657
atendimentos, quase o dobro dos 5.532 registrados em 2023. Des-
de o início das atividades, em novembro de 2021, o posto se desta-
cou na resolução de demandas como pedidos de divórcio, pensão
alimentícia, acesso a medicamentos e vagas em creches e totalizou
19.760 atendimentos, tanto presenciais como on-line. O cresci-
mento evidencia a importância da parceria entre a entidade e o
Poder Legislativo para ofertar o acolhimento e orientação jurídica
a uma parcela da população que tanto precisa. "Nós tivemos um
ano muito positivo com o nosso trabalho, conseguimos atender
uma população que realmente precisava do nosso serviço, tivemos
vários casos de sucesso e percebemos que a atuação do posto é
muito importante para essa população. Cada vez mais esse atendi-
mento tem aumentado e o nosso objetivo para o ano de 2025 é
esse, ampliar o serviço e tentar atingir aquelas pessoas que durante
o ano de 2024 ainda não conseguiram ter acesso aos trabalhos da
Defensoria Pública", avaliou o coordenador do Posto, o defensor
público Rafael de Matos Souto.

07 de Janeiro
Dia do Leitor; Dia da Liberdade de Cultos; Dia de São Raimun-

do de Peñafort.

essa quarta-feira, 1º de
janeiro, foi realizada a
cerimônia de posse da
nova gestão municipal de

Pinhais, na Câmara Municipal. A
solenidade marcou o início do
mandato da prefeita Professora
Rosa Maria e do vice-prefeito Mar-
cinho, além dos vereadores e ve-
readoras eleitos para o período de
2025 a 2028. O evento contou
com a presença de autoridades, se-
cretários municipais, familiares e
representantes da comunidade lo-
cal. Pinhais é reconhecida como
referência na prestação de diver-
sos serviços públicos, resultado do
trabalho conjunto entre comuni-
dade, legislativo e executivo. A ges-
tão destacou a importância da
união, do diálogo e do compromis-
so na condução das políticas pú-
blicas do município. A administra-
ção reafirmou o compromisso de

Professora Rosa Maria
assume a prefeitura de Pinhais
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O evento contou com a presença de autoridades, secretários
municipais, familiares e representantes da comunidade local

seguir cuidando da cidade com res-
ponsabilidade e dedicação, visan-

do construir um futuro ainda me-
lhor para a população de Pinhais.

VEJA QUEM SÃO OS VEREADORES EMPOSSADOS EM PINHAIS

PINHAIS ELEGEU 17 VEREADORES NAS
ELEIÇÕES DE 2024. CONFIRA A LISTA:

- Amarildo Amaral (PSB): 51 anos, casado, com
ensino médio completo. Declara ocupação de
“outros”.

- Aparecido Sanches (REPUBLICANOS): 64
anos, casado, com ensino superior completo. De-
clara ocupação de bancário e economiário.

- Arnaldo do Vizinho Solidário (SOLIDARI-
EDADE): 63 anos, casado, com ensino superior
incompleto. Declara ocupação de vereador.

- Binga (CIDADANIA): 55 anos, casado, com
ensino médio completo. Declara ocupação de
vereador.

- Bitoca (CIDADANIA): 34 anos, solteiro, com
ensino médio completo. Declara ocupação de
industrial.

- Carlinhos do Eliza (PSB): 44 anos, casado,
com ensino médio completo. Declara ocupação
de vereador.

- Doutor Airton Silva (REPUBLICANOS): 61
anos, casado, com ensino superior completo. De-
clara ocupação de advogado.

- Dr. Marcos Ceschin (MDB): 69 anos, viúvo,
com ensino superior completo. Declara ocupa-
ção de médico.

- Fabricio Sousa (PDT): 43 anos, solteiro, com
ensino superior completo. Declara ocupação de
vereador.

- Jane Carteira (SOLIDARIEDADE): 57 anos,
casada, com ensino médio completo. Declara
ocupação de vereadora.

- Leandro do Zezinho (PDT): 47 anos, casa-
do, com ensino superior completo. Declara ocu-
pação de comerciante.

- Miss Preta (PT): 31 anos, solteira, com ensi-
no superior completo. Declara ocupação de “ou-
tros”.

- Paulão (PSD): 62 anos, casado, com ensino
médio completo. Declara ocupação de motoris-
ta de transporte coletivo.

- Pioco (PSD): 50 anos, casado, com ensino mé-
dio completo. Declara ocupação de vereador.

- Professora Haline Siroti (PSD): 44 anos,
casada, com ensino superior completo. De-
clara ocupação de professora de ensino fun-
damental.

- Sargento Almeida (PL): 48 anos, casado, com
ensino superior completo. Declara ocupação de
policial militar.

- Tielo Staes (REPUBLICANOS): 48 anos, ca-
sado, com ensino médio incompleto. Declara
ocupação de vereador.
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VEJA QUEM SÃO OS VEREADORES
EMPOSSADOS EM RIO BRANCO DO SUL

RIO BRANCO DO SUL ELEGEU 11 VEREADORES
NAS ELEIÇÕES DE 2024. CONFIRA A LISTA:

- Ana Flavia Facera (UNIÃO): 44 anos, solteira, com ensino
superior completo. Declara ocupação de administradora.

- Cleverson Costa Rosa (PDT): 42 anos, casado, com ensino
superior completo. Declara ocupação de comerciante.

- Diká Nalifico (UNIÃO): 40 anos, casado, com ensino superior
incompleto. Declara ocupação de motorista de transporte coleti-
vo.

- Edilson Bueno (MDB): 51 anos, solteiro, com ensino funda-
mental completo. Declara ocupação de “outros”.

- Eleandro da Autoescola (PDT): 42 anos, casado, com ensino
médio completo. Declara ocupação de “outros”.

- Emerson Caxa (PSB): 50 anos, casado, com ensino médio com-
pleto. Declara ocupação de comerciante.

- Gen Johnsson (PSD): 44 anos, solteiro, com ensino superior
completo. Declara ocupação de vereador.

- Joel Falafina (PSB): 49 anos, casado, com ensino fundamental
incompleto. Declara ocupação de motorista particular.

- Miguel Abrão Neto (PSB): 42 anos, solteiro, com ensino su-
perior incompleto. Declara ocupação de vereador.

- Professor Du (REPUBLICANOS): 36 anos, casado, com en-
sino superior completo. Declara ocupação de professor de ensi-
no médio.

- Rafael Mascate (PDT): 28 anos, solteiro, com ensino superior
incompleto. Declara ocupação de empresário.

Posse da Prefeita Karime Fayad e Vice Airton Nodary

arime Fayad (PSB) to-
mou posse nesta
quarta-feira (1º)

como prefeita de Rio Bran-
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Karime Fayad tomou posse como prefeita de Rio Branco do Sul, com o vice Airton Nodari e vereadores

K co do Sul. O vice,  Airton
Nodari (REPUBLICANOS),
tem 62 anos, é casado e de-
clara ao TSE que tem ensino

fundamental completo, ocu-
pação de gerente.

Nas redes sociais Karime
declarou "tomei posse como

Prefeita ao lado do meu que-
rido amigo e Vice-prefeito,
Airton Nodari. Foi um mo-
mento emocionante, cercado

por pessoas que, assim como
nós, acreditam e lutam por
uma cidade cada vez me-
lhor".

Câmara Municipal empossa Legislatura 2025/2028
e elege Mesa Diretiva para os próximos dois anos

São José dos Pinhais

Rio Branco do Sul

A Câmara Municipal de São
José dos Pinhais empossou, em
Sessão Magna no dia 1º de ja-
neiro à tarde, a Legislatura
2025/2028.

A sessão foi presidida pelo
mais votado na eleição de ou-
tubro de 2024, o vereador José
Possebon (Podemos).

Na oportunidade, foi eleita
e empossada a Mesa Diretiva
para o biênio 2025/2026. Por

CONFIRA A NOVA FORMAÇÃO DA CÂMARA
MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS PINHAIS:

- Professor Wellignton Leitão (PSB) - presidente
- Paulinho Maradona (PSD) - vice-presidente
- Bira do Banco (PSD) - 1º secretário
- Andrei Gondro (PSB) - 2º secretário
- Pali Valaski (PP) - corregedora
- José Possebon (Podemos)
- Lucas Novak (PL)
- Denílson Grilo (PSD)
- Leo Gomes (PSDB)
- Ton Rodrigues (PSDB)
- Débora Chemin (PSD)
- Samuel Pinheiro (Podemos)
- Luiz Monteiro (PSD)
- Zé Vieira (MDB)
- Gilbertinho Mello (Rep)
- Gesiel (PSDB)
- Luiz Paulo (PP)
- Sabrina Protetora dos Animais (Rep)
- Jean Zanchetta (Cidadania)
- Pra Adriana Rocha (PL)
- Professor Assis (União)

unanimidade, os 21 vereadores
elegeram presidente o vereador
Professor Wellington (PSB); o
vereador Paulinho Maradona
(PSD) como vice-presidente; o
vereador Bira do Banco (PSD)
como 1º secretário; o vereador
Andrei Gondro (PSB) como 2º
secretário e a vereadora Pali Va-
laski (PP) como corregedora. Ao
usar da tribuna, a prefeita Nina
Singer manifestou o anseio de

continuar o seu trabalho pelo
desenvolvimento do município e
de sua população.

"Estou aqui por que vocês
acreditaram em mim", lembrou
a prefeita, "nesse momento re-
afirmo o compromisso que
assumi pela primeira vez em
2021, o de mudar São José dos
Pinhais e transformar a nossa ci-
dade no lugar que sempre so-
nhamos".
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Tomaram posse 21 vereadores, a prefeita Nina Singer e o vice-prefeito Delegado Michel
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VEJA QUEM SÃO OS VEREADORES EMPOSSADOS EM PIRAQUARA

PIRAQUARA ELEGEU 13 VEREADORES NAS ELEIÇÕES DE 2024. CONFIRA A LISTA:
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Marquinhos e Loireci tomam posse como Prefeito e Vice de Piraquara

Prefeito e vereadores de Piraquara tomam posse para o mandato 2025-2028

O
prefeito de Piraqua-
ra, Marcus Tesserolli,
o Marquinhos, a vice-

prefeita Loireci Dalmolin e
os 13 vereadores eleitos no
pleito de 2024 tomaram pos-
se nesta quarta-feira, 1º de ja-
neiro, em cerimônia realiza-
da na Câmara Municipal. Du-
rante o evento, os empossa-
dos fizeram o juramento e
assinaram o termo de posse,
marcando o início do novo
mandato.

Em seu discurso, o prefei-
to Marquinhos destacou os
avanços conquistados em
seus mandatos anteriores e
os desafios de assumir um
terceiro mandato. Ele enfati-
zou as parcerias com o Go-
verno do Paraná e anunciou
mais de R$ 150 milhões em
investimentos para obras e
melhorias, incluindo dois
novos colégios estaduais, um
Ambulatório de Especialida-

- Amilton Lima (PSD): 60 anos, casado, com
ensino fundamental incompleto. Declara ocupa-
ção de vereador.

- Cicero Terraplanagem (REPUBLICANOS):
54 anos, casado, com ensino fundamental in-
completo. Declara ocupação de vereador.

- Guanair (REPUBLICANOS): 47 anos, casa-
do, com ensino superior incompleto. Declara ocu-
pação de vereador.

- Jonas Fausto (PDT): 42 anos, divorciado, com
ensino superior completo. Declara ocupação de
agente administrativo.

- Lairton do Posto (CIDADANIA): 52 anos,
casado, com ensino médio completo. Declara
ocupação de "outros".

- Marildo Gomes (PSB): 51 anos, divorciado,
com ensino médio incompleto. Declara ocupa-
ção de empresário.

- Matheus do Projeto (PSB): 32 anos, soltei-

ro, com ensino superior completo. Declara ocu-
pação de empresário.

- Nanico (PSD): 51 anos, solteiro, com ensino su-
perior completo. Declara ocupação de vereador.

- Negão da Calha (UNIÃO): 38 anos, casado,
com ensino médio incompleto. Declara ocupa-
ção de empresário.

- Pastor Andreis (PSDB): 42 anos, casado, com
ensino superior completo. Declara ocupação de
"outros".

- Prof. Sonia (SOLIDARIEDADE): 55 anos, vi-
úva, com ensino superior completo. Declara ocu-
pação de professora de ensino fundamental.

- Professor Gilmar (PSD): 59 anos, casado, com
ensino superior completo. Declara ocupação de
vereador.

- Zezinho da Pizza (PSB): 44 anos, solteiro,
com ensino médio completo. Declara ocupação
de empresário.

des Médicas, melhorias no
sistema viário e uma Delega-
cia Cidadã.

A vice-prefeita Loireci
Dalmolin, a segunda mulher
a ocupar o cargo na história
do município, ressaltou a im-
portância da representativi-
dade feminina na política.
Durante seu discurso, refor-
çou o compromisso de tra-
balhar de forma colaborati-
va para construir uma cida-
de melhor para todos, desta-
cando o papel mediador das
mulheres na política e na so-
ciedade.

Após a Sessão Solene de
Posse, eles elegeram a Mesa
Diretora. O vereador Gua-
nair foi eleito Presidente da
Câmara Municipal de Pira-
quara - Biênio 2025/2026.
Diretora. O vereador Gua-
nair foi eleito Presidente da
Câmara Municipal de Pira-
quara - Biênio 2025/2026.

Posse dos eleitos marca início de uma nova gestão em Campina Grande do Sul
Na noite dessa quarta-fei-

ra, 1º de janeiro de 2025, Luiz
Carlos Assunção e Eugênio
José Zanona tomaram posse
como prefeito e vice-prefei-
to de Campina Grande do
Sul, ao lado dos vereadores
eleitos para o mandato
2025-2028.

A cerimônia contou com
a presença de diversas auto-
ridades locais e lotou o Tea-
tro Municipal José Carlos
Zanlorenzi. Também foi defi-
nida a nova mesa diretora da
Câmara para o biênio 2025-

lidade, que assumo hoje ofi-
cialmente, o cargo de prefei-
to de Campina Grande do
Sul. Juntos, vamos trabalhar
incansave lmente para
construir um município
melhor, com respeito às
pessoas, transparência e
dedicação. Que 2025 seja o
início de grandes realizações
para todos nós."

Um novo ciclo começa,
cheio de esperança e deter-
minação para a construção
de um futuro ainda melhor
para nossa população!
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A cerimônia contou com a presença de diversas autoridades locais e lotou o Teatro Municipal
José Carlos Zanlorenzi. Também foi definida a nova mesa diretora da Câmara para o biênio 2025-2026

2026.  Em seu discurso, o pre-
feito Luiz Assunção reforçou o

compromisso com uma gestão
participativa e voltada ao bem-

estar da população. "É com
imensa gratidão e responsabi-

- Cleber Castro (REPUBLICANOS): 39
anos, casado, declara ao TSE a ocupação de ser-
vidor público municipal, informa ter superior
completo.

- Cleverson Dalprá (PSD): 48 anos, casado,
declara ao TSE a ocupação de comerciante, in-
forma ter superior completo.

- Gefão (PSB): 51 anos, casado, declara ao TSE
a ocupação de motorista de veículos de trans-
porte de carga, informa ter ensino médio com-
pleto.

- Geraldo Vaquinha (PSB): 60 anos, casado,

CONFIRA A LISTA DOS VEREADORES EMPOSSADOS EM CAMPINA GRANDE DO SUL:

declara ao TSE a ocupação de aposentado, informa
ter ensino fundamental incompleto.

- Helton Colere (PSD): 35 anos, casado, declara
ao TSE a ocupação de professor e instrutor de
formação profissional, informa ter superior com-
pleto.

- Ismael Moraes (PSD): 38 anos, casado, declara
ao TSE a ocupação de vereador, informa ter supe-
rior completo.

- Leide (PSB): 48 anos, casada, declara ao TSE a
ocupação de "outros", informa ter ensino funda-
mental completo.

- Marcelo Olegario (PSD): 43 anos, casado,
declara ao TSE a ocupação de servidor público
municipal, informa ter superior incompleto.

- Pedro Cafe (PSB): 53 anos, casado, declara
ao TSE a ocupação de servidor público munici-
pal, informa ter superior incompleto.

- Robertinho (PSB): 60 anos, casado, declara
ao TSE a ocupação de empresário, informa ter
ensino fundamental incompleto.

- Venicio Ferreira (PSD): 44 anos, casado, de-
clara ao TSE a ocupação de "outros", informa
ter superior completo.
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OCine Guarani exibe "Mufasa: O Rei Leão"
Mufasa: O Rei Leão contará a origem de Mufasa, nar-

rada por Rafiki, Timão e Pumba à jovem Kiara, filha de
Simba e Nala. Por meio de flashbacks, a trama revela
Mufasa como um filhote órfão que, ao conhecer Taka (futu-
ro Scar), embarca em uma jornada ao lado de deslocados
em busca de seu destino, explorando como Mufasa se
tornou um dos maiores reis das Terras do Orgulho.

Em 2025, ensino estadual terá mais cursos
técnicos, novos professores e kits escolares

Haverá aumento de 138% na oferta de ensino técnico integrado ao ensino médio e o programa Parceiro da Escola chegará a 82 colégios.
Ano letivo também começa com mais professores e pela primeira vez todos os alunos receberão kits gratuitos de material escolar
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Rnovações e avanços im-

primem um panorama
promissor para a rede
estadual de ensino em

2025. A expectativa é de que o ano
seja marcado por iniciativas que
reforçarão ainda mais a qualidade
e a inclusão nas escolas da rede
estadual. Há ações significativas já
em curso, como a ampliação de
vagas em cursos técnicos, medidas
de valorização dos professores e a
entrega inédita de materiais esco-
lares gratuitos que beneficiarão
milhares de alunos e suas famílias.

O secretário da Educação do
Paraná, Roni Miranda, explica que
entre os principais objetivos do
Governo do Estado, neste ano, es-
tão fortalecer o aprendizado, apoiar
as famílias e preparar os jovens
para um futuro de oportunidades.

"As ações confirmadas para
2025 visam transformar o ambi-
ente escolar em um espaço ainda
mais eficiente e acessível. Com isso,
daremos continuidade às iniciati-
vas que, no ano passado, garanti-
ram a permanência do Paraná na
liderança do Índice de Desenvol-
vimento da Educação Básica, o
Ideb, demonstrando que o ensino

Entre os principais objetivos do Governo do Estado,
neste ano, estão: fortalecer o aprendizado, apoiar as famílias

e preparar os jovens para um futuro de oportunidades

do Estado segue no caminho cer-
to", afirma o secretário.

CURSOS TÉCNICOS
A parceria entre a Secretaria

da Educação do Paraná (Seed-PR)
e o Serviço Nacional de Aprendi-
zagem Industrial (Senai-PR), firma-
da em dezembro de 2024, trará um
aumento expressivo na oferta de

cursos técnicos integrados ao en-
sino médio. Serão disponibilizadas
5.950 vagas, um crescimento de
138% em relação às 2.500 vagas
ofertadas em 2024.

PARCEIRO DA ESCOLA
Após implementação do pro-

jeto-piloto em duas escolas ao lon-
go de 2023, neste ano o programa

Parceiro da Escola terá abrangên-
cia ampliada, sendo implementado
em 82 colégios da rede estadual,
em 34 municípios paranaenses. A
iniciativa busca melhorar a gestão
administrativa e de infraestrutura
das unidades de ensino, por meio
de parcerias com instituições pri-
vadas. Entre as melhorias previs-
tas estão obras de manutenção, ges-
tão de terceirizados e aprimora-
mento de serviços administrativos.
Os contratos com as empresas
parceiras devem ser assinados ain-
da em janeiro. "Com o apoio de
instituições parceiras, o Governo
do Estado traz soluções inovado-
ras e ágeis para atender às neces-
sidades das comunidades escola-
res. O objetivo é transformar a
gestão administrativa e de infraes-
trutura das escolas, garantindo um
ambiente ainda mais seguro e efi-
ciente para alunos e professores",
reforça o secretário Roni Miran-
da.

PROFESSORES
Em uma importante medida

para reforçar o corpo docente da
rede estadual, o governo contra-
tou 1.100 novos professores. O

governador Carlos Massa Ratinho
Junior também  anunciou a pro-
gressão de carreira para cerca de
10 mil docentes. Os novos profis-
sionais, selecionados em concurso
público realizado em 2023, vão
atender alunos das escolas estadu-
ais em disciplinas como Matemáti-
ca, Língua Portuguesa, Ciências,
História e Química, entre outras,
com carga horária de 20 a 40 ho-
ras semanais, dependendo da apro-
vação em um ou dois cargos. Eles
integram um grupo de mais de 3,4
mil profissionais convocados para
atuar nos colégios da rede estadu-
al de ensino de todos os núcleos
regionais do Paraná, nomeados
desde o ano passado.

ENTREGA DE KITS ESCOLARES
Iniciativa inédita, a distribuição

pelo Governo do Estado de kits
escolares para todos os alunos da
rede estadual, abrangendo o Ensi-
no Fundamental, Ensino Médio e a
Educação de Jovens e Adultos (EJA),
recebe investimento superior a R$
43 milhões. Os kits serão entre-
gues diretamente nas escolas an-
tes do início do ano letivo, previs-
to para 5 de fevereiro.

Com meia tarifa, domingo teve aumento de 33%
no número de passageiros do transporte coletivo

A cobrança de apenas meia
tarifa (R$ 3) de ônibus aos domin-
gos, que estreou neste fim de se-
mana, resultou no aumento de 33%
no número de passageiros no
transporte coletivo de Curitiba.
Mesmo com as férias e muita gen-
te viajando, os ônibus transporta-
ram 153,8 mil pessoas no primei-
ro domingo do ano (5/1), contra
115,6 mil no mesmo período do
ano passado.

O prefeito Eduardo Pimentel
comemorou o resultado. "Quere-
mos que as famílias possam se vi-
sitar, conviver com os amigos, ir
ao culto, à igreja e aos parques da
nossa cidade. Com a meia tarifa,
vamos movimentar a cidade aos
domingos", afirmou. A assinatura
do decreto 35/2025, que estabe-
leceu o "Domingão paga meia", foi
o primeiro ato do prefeito depois
de tomar posse e um dos seus com-
promissos assumidos na campanha
eleitoral. A meia tarifa de R$ 3 vale
para todas as 242 linhas de ôni-
bus de Curitiba aos domingos e
feriados, com exceção da Linha
Turismo. O pagamento poder ser
feito em dinheiro, cartão-transporte
Urbs e cartões de crédito e débito
(no caso destes dois últimos, há a
cobrança de uma taxa pelas ope-
radoras de cartões de R$ 0,07 por
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A assinatura do decreto 35/2025, que estabeleceu o "Domingão paga meia",
foi o primeiro ato do prefeito depois de tomar posse e

um dos seus compromissos assumidos na campanha eleitoral

passagem, totalizando R$ 3,07).
"Tivemos um resultado muito bom
neste primeiro domingo e a ten-
dência é que esse número cresça
bastante nos próximos com a vol-
ta das pessoas das férias de fim de
ano. A medida tem um efeito be-
néfico em cascata na economia da
cidade. A população economiza de
um lado e por outro ajuda a movi-
mentar restaurantes, feiras, lancho-
netes e o comércio dos vendedo-
res nos parques", diz o presidente
da Urbanização de Curitiba (Urbs),
Ogeny Pedro Maia Neto.

MAIS FAMÍLIAS
"Deu para notar que havia mais

famílias, com grupos de pais e fi-
lhos, usando o transporte coleti-
vo. O movimento ainda está mais
fraco por conta da época do ano,
mas muita gente, principalmente
pela manhã, foi à igreja e ao cul-
to", disse o cobrador Erivelto Mo-
raes, que trabalha na estação-tubo
Eufrasio Correia, no Rebouças.

Para o pastor Marciano Orten-
cio, presidente do Núcleo de Pas-
tores de Curitiba, a redução ajuda
muito as pessoas que dependem

do transporte coletivo para ir aos
cultos e às reuniões de oração nos
domingos e feriados.

"Este primeiro decreto do pre-
feito Eduardo Pimentel é uma me-
dida excelente. É muito importan-
te para que as famílias possam cul-
tuar nas suas igrejas, alimentando
a sua fé e se fortalecendo cada vez
mais em unidade. Além disso, esti-
mula a população a frequentar os
parques, ter um tempo em família
ou visitar algum ponto turístico da
cidade" afirmou.

No domingo, muitos usuários
se surpreenderam com a redução
do valor da tarifa. "Muitos passa-
geiros vieram pagar em dinheiro e
queriam devolver o troco porque
achavam que estava errado", con-
tou Moraes.

A vendedora Ariele Maraisa
Candido Correa conta que traba-
lhou neste domingo e nem perce-
beu que foi debitado R$ 3 no car-
tão ao voltar para casa. "Nossa, que
boa notícia, vou poder economi-
zar aos domingos. Comecei bem o
ano", disse ela, ao saber que a tari-
fa foi reduzida pela metade aos
domingos e feriados.

A analista de Recursos Huma-
nos Sibelle Izidro gostou da meia
tarifa aos domingos. "Já dá para
programar ir até a feirinha do Lar-

go da Ordem no domingo pagan-
do menos", comemora.

TARIFA MANTIDA
E NOVOS PROJETOS

Além do anúncio da meia tari-
fa aos domingos e feriados, na últi-
ma quinta-feira (2/1), o prefeito
Eduardo Pimentel garantiu que a
tarifa social de R$ 6 para os de-
mais dias da semana será mantida.
É o segundo ano consecutivo sem
reajuste no preço da passagem em
Curitiba, ao contrário de outras
capitais como São Paulo, Rio de
Janeiro, Florianópolis e Belo Hori-
zonte que anunciaram atualizações
nos valores.

Além da "Domingão paga
meia", outro projeto previsto para
o primeiro trimestre é o "Tarifa
zero para quem precisa", que be-
neficiará pessoas cadastradas no
Sine em busca de emprego. O pro-
grama concederá duas passagens
gratuitas para entrevistas de em-
prego e também facilitará o deslo-
camento de quem está em situa-
ção de vulnerabilidade. O prefeito
também trabalha na elaboração de
um novo contrato de concessão
para o transporte coletivo que tem,
dentre outros objetivos, a missão
de estudar a possibilidade de re-
duzir o valor da passagem.
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prefeito eleito, Eduardo
Pimentel Slaviero, e o
vice-prefeito, Paulo

Eduardo Martins, tomaram pos-
se na tarde desta quarta-feira (1/
1), na Câmara Municipal de Cu-
ritiba, para a gestão 2025-2028.
Eleito no último dia 27 de outu-
bro com 531.029 votos, corres-
pondendo a 57,64% dos votos
válidos, Pimentel assume o co-
mando da cidade aos 40 anos,
após oito anos como vice-pre-
feito nas gestões de Rafael Gre-
ca (2017-2024). A cerimônia
contou também com a partici-
pação dos 38 vereadores eleitos
para a 19ª legislatura da Câmara
de Vereadores.

"Vou conduzir uma adminis-
tração que terá, a cada dia, a di-
reção clara de atender aos inte-
resses e necessidades da popu-
lação: da maioria que nos trou-
xe até aqui, e também das mino-
rias. Somos uma só cidade e, sob
esta bandeira, uma só gente, com
os mesmos direitos e deveres
que a todos beneficiam e alcan-
çam", disse Pimentel ao público
que lotou a casa legislativa.

Pimentel esteve acompanha-
do por sua família: a esposa, Pau-
la Mocelin Slaviero; os filhos,
Luca, Eduarda e Leonardo; o ir-
mão, presidente da Copel, Da-
niel Pimentel Slaviero; a irmã,

Cláudia Slaviero Khury; e seu pai,
o empresário Cláudio Slaviero.
Outros integrantes da família
também marcaram presença.

A mesa diretiva  da cerimô-
nia de posse foi presidida pelo
vereador mais votado nas elei-
ções de 2024, Jasson Goulart, e
composta, além de Pimentel,
pelo vice-prefeito eleito Paulo
Martins;  o vice-presidente e
corregedor regional do Tribunal
Regional Eleitoral, desembarga-
dor Luiz Osório Moraes Panza,

representando o presidente do
TRE,  Sigurd Robert Bengtsson;
o deputado federal Matheus Lai-
ola; o arcebispo metropolitano
José Antônio Peruzzo; o depu-
tado estadual Tito Barichello; a
secretária estadual da Cultura,
Luciana Casagrande Pereira, re-
presentando o governador Car-
los Massa Ratinho Júnior; e a ve-
readora Indiara Barbosa.

Prefeito e vice-prefeito pro-
feriram o juramento e assinaram
o termo de posse junto da Mesa

Diretora da Casa. Os dois, jun-
tamente com os 38 vereadores
eleitos, já haviam sido diploma-
dos pela Justiça Eleitoral em 19
de dezembro, oficializando o
reconhecimento dos eleitos pelo
povo e os habilitando para exer-
cerem seus mandatos.

LEGISLATIVO MUNICIPAL
Em nome do legislativo mu-

nicipal, o presidente da Câmara
Municipal de Curitiba (CMC),
Marcelo Fachinello, que foi ree-
leito vereador e que vai assumir
a Secretaria Municipal de Gover-
no na nova gestão, afirmou ter a
certeza de que Eduardo Pimen-
tel escreverá o seu nome na his-
tória dos grandes prefeitos da
cidade de Curitiba.

"A nossa capital é uma cida-
de que sempre esteve à frente
do seu tempo, mas que respira
inovação, sustentabilidade e amor
por suas pessoas. Nós, todos nós,
seja no parlamento, seja no exe-
cutivo, temos a missão de hon-
rar esse legado e dar passos ain-
da maiores rumo ao futuro, dis-
se Fachinello. "O nosso compro-
misso é com uma gestão moder-
na, visão aberta e que atenda a
todos. Uma cidade inteligente,
inclusiva, que ofereça oportuni-
dades para todos os curitibanos,
independentemente de onde

Eduardo Pimentel e Paulo Martins tomam posse como
prefeito de Curitiba e vice para a gestão 2025-2028

- Amália Tortato (NOVO): 40 anos, casada, declara
ao TSE a ocupação de vereadora, informa ter superior
completo.

- Andressa Bianchessi (UNIÃO): 41 anos, casada,
declara ao TSE a ocupação de "outros", informa ter
superior completo.

- Angelo Vanhoni (PT): 69 anos, solteiro, declara ao
TSE a ocupação de bancário e economiário, informa
ter superior completo.

- Beto Moraes (PSD): 50 anos, solteiro, declara ao
TSE a ocupação de vereador, informa ter superior in-
completo.

- Bruno Rossi (AGIR): 33 anos, casado, declara ao
TSE a ocupação de advogado, informa ter superior
completo.

- Bruno Secco (PMB): 32 anos, solteiro, declara ao
TSE a ocupação de jornalista e redator, informa ter
superior completo.

- Camilla Gonda (PSB): 24 anos, solteira, declara ao
TSE a ocupação de estudante, bolsista ou estagiária,
informa ter superior completo.

- Carlise Kwiatkowski (PL): 49 anos, viúva, declara
ao TSE a ocupação de "outros", informa ter superior
completo.

- Da Costa do Perdeu Piá (UNIÃO): 34 anos, ca-
sado, declara ao TSE a ocupação de "outros", informa
ter superior incompleto.

- Delegada Tathiana (UNIÃO): 48 anos, casada, de-
clara ao TSE a ocupação de "outros", informa ter su-
perior completo.

- Eder Borges (PL): 41 anos, solteiro, declara ao TSE
a ocupação de empresário, informa ter superior com-
pleto.

- Fernando Klinger (PL): 56 anos, casado, declara
ao TSE a ocupação de publicitário, informa ter superi-
or completo.

- Giorgia Prates - Mandata Preta (PT): 46 anos,

casada, declara ao TSE a ocupação de fotógrafa, informa
ter superior completo.

- Guilherme Kilter (NOVO): 23 anos, solteiro, declara
ao TSE a ocupação de empresário, informa ter superior
completo.

- Hernani (REPUBLICANOS): 61 anos, casado, de-
clara ao TSE a ocupação de vereador, informa ter ensino
fundamental incompleto.

- Indiara Barbosa (NOVO): 41 anos, divorciada, de-
clara ao TSE a ocupação de vereadora, informa ter su-
perior completo.

- Jasson Goulart (REPUBLICANOS): 56 anos, casa-
do, declara ao TSE a ocupação de jornalista e redator,
informa ter superior completo.

- João Bettega (UNIÃO): 28 anos, solteiro, declara ao TSE a
ocupação de empresário, informa ter superior completo.

- Laís Leão (PDT): 31 anos, solteira, declara ao TSE a
ocupação de arquiteta, informa ter superior completo.

- Leonidas Dias (PODE): 38 anos, casado, declara ao
TSE a ocupação de jornalista e redator, informa ter su-
perior completo.

- Lórens Nogueira (PP): 29 anos, casado, declara ao
TSE a ocupação de "outros", informa ter superior in-
completo.

- Marcelo Fachinello (PODE): 44 anos, casado, de-
clara ao TSE a ocupação de jornalista e redator, informa
ter superior completo.

- Marcos Vieira (PDT): 50 anos, casado, declara ao TSE
a ocupação de vereador, informa ter superior completo.

- Meri Martins (REPUBLICANOS): 59 anos, casada,
declara ao TSE a ocupação de assistente social, informa
ter superior completo.

- Nori Seto (PP): 47 anos, casado, declara ao TSE a
ocupação de vereador, informa ter superior completo.

- Olimpio - Mundo Polarizado (PL): 48 anos, casa-
do, declara ao TSE a ocupação de empresário, informa
ter superior completo.

- Pier (PP): 42 anos, separado judicialmente, declara
ao TSE a ocupação de vereador, informa ter superior
completo.

- Professor Euler (MDB): 51 anos, divorciado, de-
clara ao TSE a ocupação de professor de ensino supe-
rior, informa ter superior completo.

- Professora Angela (PSOL): 47 anos, casada, de-
clara ao TSE a ocupação de servidora pública estadu-
al, informa ter superior completo.

- Rafaela Lupion (PSD): 40 anos, casada, declara ao
TSE a ocupação de advogada, informa ter superior
completo.

- Renan Ceschin (PODE): 39 anos, casado, declara
ao TSE a ocupação de empresário, informa ter superi-
or completo.

- Serginho do Posto (PSD): 57 anos, casado, decla-
ra ao TSE a ocupação de vereador, informa ter superi-
or completo.

- Sidnei Toaldo (PRD): 55 anos, casado, declara ao
TSE a ocupação de vereador, informa ter superior
completo.

- Tiago Zeglin (MDB): 40 anos, casado, declara ao
TSE a ocupação de "outros", informa ter superior com-
pleto.

- Tico Kuzma (PSD): 53 anos, casado, declara ao TSE
a ocupação de vereador, informa ter superior comple-
to.

- Toninho da Farmácia (PSD): 61 anos, casado, de-
clara ao TSE a ocupação de vereador, informa ter su-
perior completo.

- Vanda de Assis (PT): 49 anos, solteira, declara ao
TSE a ocupação de assistente social, informa ter supe-
rior completo.

- Zezinho Sabará (PSD): 61 anos, casado, declara
ao TSE a ocupação de vereador, informa ter ensino
fundamental completo.

O

CONFIRA A LISTA DOS VEREADORES EMPOSSADOS EM CURITIBA:
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Na imagem, o prefeito eleito Eduardo Pimentel
com a nova Mesa Diretora da Câmara Municipal de Curitiba

moram, quem são ou em quem
votaram", completou.

TRAJETÓRIA
Administrador de formação,

Eduardo Pimentel é especialista
em Cidades Inteligentes e pós-
graduado em Agronegócios. Du-
rante sua trajetória, destacou-se
como diretor da Fundação Cul-
tural de Curitiba, diretor agro-
comercial da Ceasa/PR, subche-
fe da Casa Civil do Paraná e se-
cretário estadual das Cidades.
Agora, à frente da Prefeitura de
Curitiba, compromete-se a lide-
rar uma administração marcada
pela inovação, eficiência e cuida-
do com as pessoas, buscando o
desenvolvimento sustentável e
igualitário da cidade.

Ao lado de Pimentel e Mar-
tins estará uma equipe de secre-
tários e presidentes de autarquias
composta por homens e mulhe-
res com experiência em diferen-
tes áreas do setor público e pri-
vado. Com perfil técnico, a equi-
pe foi selecionada para garantir
uma gestão alinhada aos valores
de transparência, democracia e
compromisso com o bem-estar
da população. Pimentel afirmou
que considerou a capacidade téc-
nica, o conhecimento na área e
a articulação política na hora de
definir os nomes.
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Horóscopo do Dia

Peixes

Aquário

Capricórnio

Sagitário

Escorpião

Libra

Virgem

Leão

Câncer

Gêmeos

Áries

Touro

GERAL

Sonhos poderão se
concretizar.

Curta momentos de li-
berdade.

A fase favorece mudan-
ças.

Conquiste novos espa-
ços.

Amplie a participação
social.

Hora de voar mais alto.

Organize ideias e cui-
de da beleza.

Embarque num clima
mágico.

Fortaleça suas bases
afetivas.

Coloque a leitura em
dia.

Ligue o radar nas opor-
tunidades.

Some forças com seu
grupo.

espeitarei as diferen-
ças de ideias e de opi-
niões, pois é no diá-

logo que encontramos as melho-
res soluções. Este plenário reflete,
nós vereadores e vereadoras [re-
fletimos], a diversidade da nossa
sociedade. E cada opinião propos-
ta e em debate contribui para so-
luções mais completas e inclusivas",
garantiu Tico Kuzma (PSD), durante
o primeiro pronunciamento como
presidente da Casa no biênio 2025-
2026. O parlamentar, que está no
sexto mandato consecutivo, foi elei-
to, nesta quinta-feira (2), para re-
tornar à condução do Legislativo
da capital do Paraná.

Além do diálogo, o discurso de
Kuzma, feito antes da assinatura do
termo de posse da Mesa, focou na
transparência. "Neste biênio, a Pre-
sidência vai fortalecer a transpa-
rência e a eficiência dos trabalhos
legislativos, dando continuidade à
excelente gestão dos antecessores,
do vereador Marcelo Fachinello
[Pode], do vereador Serginho do
Posto [PSD], do vereador Sabino
Picolo [PSD]", declarou.

Tico Kuzma promete Câmara de Curitiba com diálogo e transparência
Vereador Tico Kuzma fez o primeiro discurso como presidente da Câmara de Curitiba no biênio 2025-2026
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Eleito por unanimidade para conduzir a Câmara de Curitiba
pela segunda vez, Tico Kuzma está no sexto mandato

como líder anterior e também
como presidente. Este momento é
simbólico, histórico para Curitiba.
A cidade inicia uma nova gestão,
uma gestão com o prefeito Eduar-
do Pimentel e o vice-prefeito Pau-
lo Martins, que têm a missão de
dar continuidade ao trabalho que
o prefeito Rafael Greca fez", conti-
nuou o novo presidente da Câma-
ra Municipal sobre o relaciona-
mento com o Executivo.

"Esta Casa será um espaço de
debate, aprimoramento, apoio e fis-
calização. Sempre em parceria com
a Prefeitura, mas respeitando a
nossa autonomia. Precisamos con-
tinuar sendo um pilar de sustenta-
ção para as políticas que garan-
tam o avanço de Curitiba", asse-
gurou. Na gestão de Rafael Greca,
disse Kuzma, "esta Câmara desem-
penhou um papel crucial na reor-
ganização das finanças públicas. Já
na atual legislatura, ele destacou
que um dos principais desafios será
a nova licitação do transporte co-
letivo da cidade, "que definirá
como será a mobilidade da cidade
nas próximas décadas".

"Investiremos esforços em fer-
ramentas que aproximem a popu-
lação das decisões da Câmara, in-
centivando a participação cidadã
e a fiscalização. Manteremos even-
tos importantes em nossos espa-
ços, como a Feita Mamute, e o
atendimento da Defensoria Públi-
ca do Paraná. Uma Câmara forte é

uma Câmara conectada com a sua
cidade e com a sua gente", conti-
nuou.

KUZMA DESTACA LICITAÇÃO
DO TRANSPORTE COMO
DESAFIO DA GESTÃO

"Continuarei a parceria inicia-
da na gestão anterior, na qual atuei

Prefeito de Quatro Barras (PR) tomou posse nesta quarta (1º)

VEJA QUEM SÃO OS VEREADORES EMPOSSADOS EM QUATRO BARRAS

- Anderson Mendonça Rato (REPUBLICANOS): 39 anos, sol-
teiro, declara ao TSE a ocupação de vereador, informa ter lê e escreve.

- Dudu Lago (PSD): 42 anos, casado, declara ao TSE a ocupação
de administrador, informa ter superior completo.

- Fernando Cunha (PSB): 40 anos, casado, declara ao TSE a ocu-
pação de jornalista e redator, informa ter superior completo.

- Jacqueline (PSB): 54 anos, casada, declara ao TSE a ocupação de
servidora pública municipal, informa ter superior completo.

- Marcel Guimarães (REPUBLICANOS): 48 anos, casado, de-
clara ao TSE a ocupação de empresário, informa ter superior
incompleto.

Loreno Tolardo tem 60 anos,
é casado e declara ao Tribunal
Superior Eleitoral (TSE) que
tem ensino médio incompleto,
ocupação de prefeito e patri-
mônio. O vice, Jarbas Mocelin
(PSB), tem 53 anos, é casado e
declara ao TSE que tem ensino
médio completo, ocupação de
empresário.

Nas redes sociais Loreno
Tolardo disse "Chegando ao
meu quarto mandato como
prefeito, o sentimento maior é
de gratidão! Gratidão pela con-
fiança depositada em mim, pelo

apoio da minha família e pela
oportunidade de trabalhar pela
nossa querida cidade. Hoje
compartilho alguns registros
deste momento especial que,
sobretudo, marca um novo iní-
cio! Estamos preparados para
ele e determinados a fazer sem-
pre mais em prol da nossa Joia
Rara do Paraná!" Fernando
Cunha assume a presidência da
Câmara Municipal; o vice-pre-
sidente Antônio Cezar Crepli-
ve; a 1ª secretária Jacqueline
Joice Bertapeli; o 2° secretário
Eduardo José Lago.
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QUATRO BARRAS ELEGEU 9 VEREADORES NAS ELEIÇÕES 2024. VEJAM QUEM SÃO ELES:

- Professor Leno (MDB): 47 anos, casado, declara ao TSE a
ocupação de professor de ensino fundamental, informa ter
superior completo.

- Renato Ditadi (SOLIDARIEDADE): 49 anos, casado, de-
clara ao TSE a ocupação de "outros", informa ter ensino
médio completo.

- Thiago do Menino Deus (PSB): 35 anos, casado, declara
ao TSE a ocupação de servidor público municipal, informa
ter superior completo.

- Toto (PSD): 63 anos, solteiro, declara ao TSE a ocupação
de vereador, informa ter ensino médio completo.

Loreno Tolardo reassume a prefeitura de Quatro Barras, juntamente com
o vice Jarbas Mocelin (PSB). Na foto, ladeados pelos vereadores eleitos
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Larissa Oliveira

Hoje nossa brilhante jornalista do Agora Paraná, Larissa
Oliveira, está completando mais um ano de vida.
Desejamos que este ano que se inicia seja contemplado
de renovação interior, amor em abundância, saúde e
sonhos realizados. Que seu dia seja repleto de
momentos bons. Pessoas especiais, assim como você
merecem toda a felicidade do mundo!

Cleucimara Santiago

Nessa quarta-feira (08),
celebramos mais um ano

de vida de uma
jornalista inspiradora,

que transforma palavras
em histórias

e notícias em impacto.
Que sua dedicação e

paixão pelo jornalismo
continuem iluminando e

informando o mundo.
Parabéns pelo seu dia

e pelo trabalho
incrível que realiza!

Rodrigo
Gorski

Cumprimentos do jornal
ao morador de Curitiba

Rodrigo Gorski que
celebra mais um ano

de vida nessa quarta-
feira (08). Desejo a você

muita saúde, felicidade
e prosperidade!

Elesandra
Francisco

Parabéns,
Elesandra Francisco,
pelo seu aniversário

nesta terça-feira (07).
Desejo a você muita
alegria e realizações.


